



ELTERNKREIS WIEN
Verein zur Förderung von
Suchtvorbeugung und Selbsthilfe
Spendenkonto: PSK EUR-Konto Nr. 92.058. 493, BLZ 60000
KONTAKT: A – 1220 Wien, Späthgasse 6/2
T/F.:(++43 1) 282 36 94 Notruf: 0676 366 0324
ZVR-ZAHL 013425810
E-Mail: info@elternkreis.at
Homepage: www.elternkreis.at

JAHRESBERICHT 2006/2007

Mitgliederbewegung und Mitgliedsbeitrag:

121 Mitglieder mit 25. April 2006

131 Mitglieder mit 25. April 2007

Mit Stand per 23.04.2007, haben 81 Mitglieder den Mitgliedsbeitrag für 2007 bezahlt. Wir möchten uns sehr herzlich dafür bedanken, ebenso für die überwiesenen Spenden. Wir hoffen aber, dass die restlichen Mitglieder ihren Beitrag im laufenden Jahr noch bezahlen. Bei der Hauptversammlung am 26.04.2006 wurde beschlossen, den jährlichen Mitgliedsbeitrag von 12,- Euro pro Mitglied, nicht zu erhöhen.

Bericht aus dem Vorstand:

Der Vereinsvorstand hat am 02.08.2006 und am 27. Dezember 2006 getagt. Es wurde die Verlegung der Hauptversammlung wegen des Fördertermins auf Jänner 2008 beschlossen. Der Fördertermin der Selbsthilfe Unterstützungsstelle läuft nun von Mai bis Oktober, sowie von November bis April, des laufenden Jahres.

VEREINSFOLDER: Im August 2006, hat unser Vorstandsmitglied, Frau Ilse Katzian, einen sehr guten Folder mit unserem Vereinsangebot entworfen. Sie ist auch für den Inhalt verantwortlich. Die erste Auflage von 500 Stück war bereits im Dezember 2006 ausgegeben. Auch alle Mitglieder haben einen Folder mit der Mitgliederinformation im November 2006 erhalten. Daher wurde im Jänner 2007 ein weiterer Druckauftrag für 500 Stück erteilt. Weiters haben sich alle Vorstandsmitglieder bereiterklärt, ihre Funktionen auch weiter auszuüben. Daher liegt folgender **WAHLVORSCHLAG** vor:

Obmann:	Josef Rohaczek
Obmann-Stellvertreterin	Silvia Köstner
Schriftführerin:	Brigitte Holly
Stellvertreterin:	Hermine Rohaczek
Kassierin:	Ilse Katzian
Stellvertreterin:	Gerlinde Handler
Rechnungsprüferin:	Adelheid Schauer
Rechnungsprüferin:	Ilse Weninger
Rechnungsprüfer:	Egon Deisting

Mitgliederinformationen:

An alle Mitglieder wurden die Vereinsinformationen Nr. 31, im Mai, Nr. 32, im August, Nr. 33, im November 2006 und Nr. 34, im Februar 2007 mit der Post versendet. Alle Mitgliederinformationen sind auch auf unserer Homepage nachzulesen.

Homepage: www.elternkreis.at

Seit 01.03.2001 sind wir im Internet vertreten. Die technische Neugestaltung erfolgte mit 21.07.2006. Wir bedanken uns bei der Fa. LimeSoda für das Webdesign & Content Management, welches uns kostenlos zur Verfügung gestellt wurde. Die Installierung erfolgte

durch unseren Webmaster Rudolf Rohaczek, der auch die ständige technische Betreuung durchführt. Für den Zeitraum Juli 2006 bis April 2007 verzeichnen wir bereits über 104.000 Besuche, das sind täglich 926 Zugriffe. Weiters wurden 16 Anfragen beantwortet. Ich versuche die Homepage so aktuell wie möglich zu gestalten und ersuche daher weiter um zahlreichen Besuch im Internet. Besonders erfreulich ist jedoch, dass bereits drei Mitglieder über unsere Homepage zu uns gefunden haben.

Bericht aus der Selbsthilfegruppe 1210 Wien, Bahnsteggasse 27.

Leider sind die bisherigen Bemühungen um ein eigenes Vereinslokal ergebnislos verlaufen. Eine teure Miete, samt Nebenkosten können wir uns nicht leisten.

Für die Selbsthilfegruppenabende zwei Mal im Monat (jeden 1. und 3. Mittwoch) und dem neuen Angehörigenabend (jeden 4. Mittwoch), welcher mit Jänner 2007 eingeführt wurde, hat sich die Miete von monatlich € 40,- an die Evangelisch-methodistische Kirche, Gemeinde Floridsdorf, nicht verändert.

Im Berichtszeitraum fanden insgesamt 35 Elternkreisabende statt. 307 Personen haben uns besucht. Der ständige Kontakt zur Bezirksvorstehung Floridsdorf erfolgt durch die Bezirksrätin für Drogenangelegenheiten, Frau Ingrid Vrana. Ein herzliches Danke gebührt auch wieder Herrn Pastor Egon Deisting für seine liebevolle Betreuung.

Gedenkandacht, am 26. Juni zum internationalen Tag gegen Drogenmissbrauch.

Am 28.06.2006 um 18.30 Uhr, fand unsere jährliche Gedenkandacht für alle verstorbenen Drogenopfer in Österreich statt. Dabei wurde auch wieder unsere Gedenkerze entzündet. Die Leitung hatte wieder Herr Pastor Egon Deisting. Ein besonderer Dank gebührt den zwei Mädchen der koreanischen – methodistischen Gemeinde, die einen sehr besinnlichen musikalischen Rahmen geboten haben. An der Gedenkandacht hat auch Frau Regina Ruppert vom Wiener Hilfswerk teilgenommen. Sie betreut im Nachbarschaftszentrum 22., Rennbahnweg 27/Stg.3/R1, eine Selbsthilfegruppe für Drogenabhängige & Betroffene.

Diplomarbeit: Am 28. Juni hat der Verein eine Diplomarbeit von Frau Verena Kranzl, über Selbsthilfegruppen für Eltern Drogensüchtiger und ihre zivilgesellschaftliche Aktivitäten, zur Erlangung des Magistergrades der Sozial- und Wirtschaftswissenschaften an der Fakultät für Sozialwissenschaften der Universität Wien erhalten.

Todesfall.

An der Verabschiedungsfeier am 12. Juli 2006 im Krematorium Wien-Simmering für Thomas Eder, Sohn von unserem Mitglied Sigrid Szmodits, haben Mitglieder des Vereines teilgenommen. Über Vorschlag und Beschluss wurde für die achtjährige Katharina, Tochter des Verstorbenen, statt der Kranzspende ein Betrag von € 300,- an Frau Szmodits überwiesen.

Besuche:

Am 27.09.2006, hat uns der Bezirksvorsteher des 21. Bezirkes, Herr Ing. Heinz Lehner besucht. Am 29.11.2006, besuchte uns der Wiener Drogenkoordinator, Herr MA Michael Dressel. Zur Eröffnung und Besichtigung der neuen Beratungsräumlichkeiten der „ChEck iT! Homepage, am 18.01.2007 in 1060 Wien, Gumpendorfer Straße 8, erfolgte die Einladung von Frau Mag.a Sophie Lachout.

Am 15.02.2007 waren wir zum 7. Kindergesundheitstag im Wiener Rathaus eingeladen. Über Einladung der amtsführenden Stadträtin für Gesundheit und Soziales, durften wir an der Messe „Jeder für Jeden“, am 25.03.2007 im Wiener Rathaus teilnehmen und unseren Verein vorstellen. Am 28.03.2007 besuchte uns Frau Mag. Margit Putre, von der Einrichtungsleitung „Ganslwirt.“ Sie stellte uns die Einrichtungen des Vereins Wiener Sozialprojekte vor.

Abwesenheit: In der Zeit vom 02.07. bis 26.09.2007, befindet sich der Obmann auf einer Informationsreise in Kolumbien.

Wien, 25. April 2007

Josef Rohaczek, Obmann